

## **L'Union Départementale FO 44 exprime sa solidarité totale avec les agriculteurs**

La Commission administrative de l'Union départementale Cgt-FORCE OUVRIERE de Loire-Atlantique, réunie ce lundi 22 janvier en présence d'une soixantaine de militants, est solidaire de la colère qui s'exprime aujourd'hui chez les agriculteurs.

Elle condamne les mesures du Gouvernement et de l'Union européenne qui conduisent à réduire sévèrement les revenus des agriculteurs au profit d'une minorité.

Le salariat est également touché de plein fouet par toutes les mesures, de plus en plus insupportables, prises par l'exécutif contre celles et ceux qui vivent de leur travail.

D'un côté, le patrimoine de 90 % des Français a baissé de 3,9 % entre 2019 et 2022 (-15 % pour les 30 % les plus pauvres) ; de l'autre, les 42 milliardaires français ont gagné 230 milliards d'euros sur notre dos depuis 2020 (l'équivalent de 3 400 € par habitant, soit 13 600 € pour une famille de quatre personnes).

**Il faut que cela cesse :**

- **Solidarité totale avec les agriculteurs ;**
- **Non à la suppression de la défiscalisation du gasoil agricole et à l'augmentation des taxes concernant l'électricité au 1<sup>er</sup> février ;**
- **Augmentation générale des salaires au minimum au niveau de l'inflation ;**
- **Abandon de toutes les mesures conduisant à réduire nos droits, à commencer par le recul de l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans et la loi « Immigration », loi de division des travailleurs, qui remet en cause les principes fondateurs de la Sécurité sociale et vise à faire pression à la baisse sur les salaires.**

Nantes, le 23 janvier 2024